

Leichtathletik-Wettbewerb der Grundschulen im Landkreis Haßberge

Anfang Juli machten sich zehn sportliche und äußerst motivierte Schüler der 3. und 4. Klasse auf zum Leichtathletik-Wettbewerb der Grundschulen nach Knetzgau. Aus dem gesamten Landkreis nahmen große und kleine Schulen teil.

Den Teilnehmern wurde dabei einiges abverlangt. Mannschaftssprint, Mannschaftsweitwurf, Hindernisstaffel, Weitwurf und ein Ausdauerlauf wurden trotz der hohen Temperaturen glänzend bewältigt. Nicht umsonst ging die Mannschaft als Sieger ihres Wettbewerbs hervor! Herzlichen Glückwunsch!!!

